

La société [FETCH](#) / T : 06.59.74.24.95, spécialisée dans la livraison entre restaurants et domicile, s'implante à Clermont-Ferrand. Le début d'activité est intervenu le 6 juillet. Les livraisons se font en vélo. La société basée à Nancy a été créée fin 2015 et est déjà implantée à Metz, Reims et Dijon. Clermont-Ferrand est donc la 5ème implantation. La société vise les villes moyennes. Un city manager a été nommé sur place pour le suivi avec les restaurateurs et la direction de la flotte de livreurs, soit une vingtaine de personnes.

www.fetch-livraison.com